

Tobias Kaltenbrunner, Jahrgang 1994, begann seine musikalische Ausbildung an der Musikschule der Stadt Traun (Oberösterreich) im Alter von 5 Jahren.

Zwischen 2006 und 2012 studierte er an der Anton-Bruckner-Privatuniversität Linz bei Prof. Clemens Zeilinger und ist nun Student an der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien bei Frau Prof. Christiane Karajev.

Tobias kann neben Meisterkursen bei Aleksej Sokolov und Elena Mouzala auf diverse Wettbewerbserfolge verweisen:

2. Preis beim Internationalen Jenő-Takács-Klavierwettbewerb für junge Pianistinnen und Pianisten 2012 in Oberschützen

1. Preis mit Auszeichnung bei Prima la Musica 2008, 2010 und 2012 in Oberösterreich

1. Preis beim Bundeswettbewerb Prima la Musica in Judenburg 2012

Sonderpreis beim ersten Franz-Schubert-Liedwettbewerb der Anton-Bruckner-Privatuniversität Linz 2011 in der Kategorie Liedbegleitung

3. Preis beim ersten Internationalen Jenő-Takács-Klavierwettbewerb für junge Pianistinnen und Pianisten 2010 in Oberschützen

Gewinner des Institutswettbewerbs für Tasteninstrumente der Anton-Bruckner-Privatuniversität Linz 2008 und des Sonderpreis' der Firma Weinberger

Gewinner des Bösendorferstipendiums 2008

Er ist sowohl solistisch als auch kammermusikalisch - vor allem in Zusammenarbeit mit Sängern - tätig und hat trotz seines jungen Alters bereits auch Erfahrung in der musikalischen Zusammenarbeit mit Orchestern.